

El Marxismo invade la Iglesia

702 593.

de Miguel Poradowski
(Ediciones Universitarias de Valparaíso, 1974)

No es necesario que en "Tizona" demos cuenta del contenido de este libro, pues en gran parte habría sido publicado ya en estas mismas páginas, en artículos sucesivos.

Del libro del Padre Poradowski se han agotado tres ediciones. Ha sido comentado y criticado. Generalmente las escritas han sido buenas críticas, pues las malas han preferido quedar en el anonimato. Lo que sucede es que una mala crítica tendría, para ser honesta, que refutar los datos aportados por el P. Poradowski, lo cual es imposible, ya que habría que rehacer, para ello, la inmensa cantidad de escritos que prolíficamente han difundido tantas editoriales "católicas". Lo que gran parte del público lector de esa literatura "religiosa" recibe por imperativo de la moda, el autor de este libro lo ordena y analiza, refiriéndolo a la verdad católica e investigando su origen intelectual y su intención. Es decir, hace lo único que la honestidad intelectual exige.

El abandono de la teología tradicional en casi todos los ambientes eclesiásticos es la causa inmediata del terrible panorama que muestra el Padre Poradowski. Todas las "teologías" mentirosas —de la libera-

ción, de la violencia, de la Revolución, etc.—tienen un denominador común: no son teologías de Dios, y reemplazan con embuste a Dios por los ídolos modernos. No es un admirable, luego de leer este libro, la cantidad de fábulas que se han introducido en la Iglesia bajo el nombre de la teología, como el abandono tan grande y extendido de la verdadera teología, que si se estudiase en los seminarios, se enseñase en las Universidades Católicas, se conociera, practicara y respetara entre los obispos y sacerdotes, constituiría una defensa imbatible contra los infinitos y monótonos errores que ahora campean por todas partes.

Muchos ojos se abren ante denuncias como la del Padre Poradowski. La comodidad y la indiferencia de otros, lamentablemente más numerosos, quisiera dejar en el silencio estas cosas. Es conveniente y necesario que la ingratata tarea de denunciar prosiga. Y prosiguiendo ella, es necesario también que se enseñe a aquellos que abren los ojos y se espantan, cuál es la verdadera teología, cuál la verdadera fe, cuál la verdadera Iglesia que no sacude entre las debilidades y las traiciones de sus hombres.

J.A.W.

TIZONA. N° 53. SANTIAGO, s/f. [1975]

TIZONA — Página 65

El marxismo invade la iglesia. [artículo] J.A.W.

Libros y documentos

AUTORÍA

J.A.W.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El marxismo invade la iglesia. [artículo] J.A.W.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile